

#ERASMUS DAYS

9 > 14
of October
2023

6 days,
thousands of events,
join us!

Erasmus+ Days

Auch dieses Jahr finden europaweit vom **09. – 14. Oktober 2023** die #ErasmusDays statt. Zahllose Institutionen sind dabei und feiern an diesen Tagen das Erasmus+ Programm.

An der **Paris Lodron Universität Salzburg (PLUS)** informiert die **Abteilung Internationale Beziehungen** umfangreich über dieses weltweit bekannte Stipendienprogramm, steht für Fragen zur Verfügung und motiviert mit Giveaways für einen Auslandsaufenthalt im Rahmen des Studiums an der PLUS.

WANN: **Dienstag 10. Oktober, Mittwoch 11. Oktober und Donnerstag 12. Oktober**

WO: **Infostände an verschiedenen Standorten der PLUS von 9.00-17.00 Uhr**
(nur teilweise betreut wo angegeben)

- **Kulturwissenschaftliche Fakultät - Standort UNIPARK Nonntal:**
Erzabt-Klotz-Straße 1, Foyer Campusebene
> MitarbeiterInnen stehen am **Dienstag, 10. Oktober von 9.00-13.00 Uhr** zur Verfügung
- **Fakultät Digitale und Analytische Wissenschaften; Natur- und Lebenswissenschaftliche Fakultät – Standort: Hellbrunner 34**
Hellbrunner Str. 34, Foyer Untergeschoss
> MitarbeiterInnen stehen am **Donnerstag, 12. Oktober von 12:00-14.00 Uhr** zur Verfügung
- **Gesellschaftswissenschaftliche Fakultät - Standort Rudolfskai 42:**
Foyer HS 380/381
- **Katholisch-Theologische Fakultät - Standort Universitätsplatz 1:**
Foyer Eingangsbereich
- **Rechts- und Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät – Standort Toskanatrakt:**
Churfürststrasse 1, Sala Terrena
- **Fakultät Digitale und Analytische Wissenschaften; Natur- und Lebenswissenschaftliche Fakultät – Standort ITZLING:**
Jakob-Haringer Str. 6, Gebäude 15, 3. Stock

ONLINE: **Weitere Informationen bei Fragen zu Erasmus im Rahmen der wöchentlichen ONLINE-Sprechstunde:** Dienstag und Donnerstag 10:00 Uhr – 11:00 Uhr – Teilnahme unter diesem [LINK](#)

Die MitarbeiterInnen der Abteilung Internationale Beziehungen freuen sich auf einen spannenden Erasmus+ Tag!

Erasmus+ Days

This year the #ErasmusDays will again take place across Europe **from 9th – 14th October 2023**. Several institutions are taking part and celebrating the Erasmus+ programme on these days.

At Paris Lodron University Salzburg (PLUS), the **International Relations Department** provides broad information about this well-known scholarship programme. Staff will be available to answer questions and to encourage students with giveaways for a stay abroad as part of their studies at PLUS.

WHEN: **Tuesday 10th October, Wednesday 11th October and Thursday 12th October**

WHERE: **Information desks at various PLUS locations from 9am till 5pm**
(staff of the International Relations Department will only be present where indicated)

- **Faculty of Cultural Studies - UNIPARK Nonntal:**
Erzabt-Klotz-Straße 1, Foyer Campus Level
> Staff will be present on **Tuesday 10th October from 9am till 1pm**
- **Faculty of Digital and Analytical Sciences; Faculty of Natural and Life Sciences**
Hellbrunner Str. 34, Foyer
> Staff will be present on **Thursday 12th October from 12 pm till 2pm**
- **Faculty of Social Sciences - Rudolfskai 42:**
Foyer HS 380/381
- **Faculty of Catholic Theology - Universitätsplatz 1:**
Foyer entrance area
- **Faculty of Law, Business and Economics- Toskanatrakt:**
Churfürststrasse 1, Sala Terrena
- **Faculty of Digital and Analytical Sciences; Faculty of Natural and Life Sciences - ITZLING:**
Jakob-Haringer Str. 6, Building 15, 3rd floor

ONLINE: **For further information on Erasmus – meet us in the context of the weekly ONLINE consultation hour: Tuesday and Wednesday from 10:00am – 11:00 am** - Participation under this [LINK](#)

The staff of the International Relations Department are looking forward to an exciting Erasmus+ day!